

Pressemitteilung

Steel Europe

22.08.2019 Seite 1/2

Eisenbahnbrücke in Bruckhausen wird instandgesetzt: Kaiser-Wilhelm-Straße nur einspurig befahrbar

In der Zeit vom 26. August 2019 bis voraussichtlich 15. November 2019 führt thyssenkrupp Instandsetzungsarbeiten an der Eisenbahnbrücke auf der Kaiser-Wilhelm-Straße im Bereich der Kreuzung Arnold-Overbeck-Straße (zwischen der Autobahnunterführung der A42 und Tor 1) durch. Die Kaiser-Wilhelm-Straße wird in diesem Zeitraum in beiden Fahrtrichtungen nur einspurig befahrbar sein.

Zusätzlich wird die Kaiser-Wilhelm-Straße in dem Bereich an zwei Wochenenden, voraussichtlich am 6. September 2019 und am 25. Oktober 2019, jeweils von Freitag bis Montag (voraussichtlich 15 Uhr) vollständig gesperrt. An diesen Wochenenden ist auch Nachtarbeit geplant.

Ansprechpartner:

thyssenkrupp Steel Europe AG External Communications Lisa Scheidat T: +49 203 52 - 25197

<u>lisa.scheidat@thyssenkrupp.com</u> www.thyssenkrupp-steel.com